

# *Le vice président bolivien signale que la gauche latino-américaine doit subir de dures épreuves*

---



La Paz, 2 novembre, (RHC).-Le vice président de la Bolivie, Álvaro García, a signalé que la gauche en Amérique Latine doit mettre à l'épreuve sa capacité d'articulation sociale et de solution des problèmes économiques.

Il a signalé que l'alternative d'un néolibéralisme tardif en Amérique Latine serait plus catastrophique que celui d'il y a 20 ans.

Le vice président bolivien a déclaré que l'actuel moment de preuve devra démontrer qui est capable de proposer des solutions, d'articuler le bloc populaire, de s'intégrer et de s'appuyer dans notre continent.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74597-le-vice-president-bolivien-signale-que-la-gauche-latino-americaine-doit-subir-de-dures-epreuves>



**Radio Habana Cuba**